| | | | | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--|--|--|--|-----------|--------|------------|-------------|
| | | | | | | | |
| | | | | ELHERALDO | PP-11 | 02/09/2022 | LEGISLATIVO |
| | | | | | | | |







Santiago Creel Miranda



67 AÑOS / Nació en la Ciudad de México el 11 de diciembre de 1954. Es un abogado y político mexicano, militante del Partido Acción Nacional. Se tituló de la Universidad Nacional Autónoma de México en el año 1976, de la licenciatura de Derecho. Dos años después, en 1978, cursó un diplomado en Derecho Norteamericano en la Universidad de Georgetown, Estados Unidos.

REDACCIÓN PAISIBELHE RALDIGUEMENICO COM

EN RADIOGRAFÍA

- El tipo somático es la forma física que tiene el cuerpo humano y el diputado panista Santiago Creel se considera ectomorfo. Estos cuerpos son de naturaleza delgada, hombros pequeños, ligeramente musculosos y tienen poca grasa.
- Creel tiene la postura corporal de un hombre cuidado y que hace deporte; acompaña el ritmo vocal y expresión facial; su forma de hablar es pausada y con una tonalidad grave, destaca la ausencia de notorias modulaciones y tiene un ritmo controlado.

Posee una imagen suave, es una persona vital, que se ejercita. Los hombros erguidos y alineados al tórax son una postura común en Santiago y que le es cómoda. En su rostro se recarga la expresión de emociones, sobre todo en la mandíbula y boca.

PODRÍA EXPLOTAR MÁS

Tiene una trayectoria sólida lejos de grandes negativos, que le permitirá tener la conducción, si no tersa, si en conocimiento del Legislativo.

